

24 de septiembre de 1.812

BATALLA DE TUCUMÁN

Mira con atención el siguiente video.



Belgrano entrega su bastón de mando a la Virgen de la Merced.

Completa los espacios en blanco con: Belgrano-1810-España-tucumanos-24 de septiembre-jujeño-Pío Tristán-

El 25 de mayo de, al quedar formado el Primer Gobierno Patrio, comenzarían las luchas por la Independencia, con España.

Fernando VII, rey de, organiza el ejército realista y envía tropas. El General que dirigía al ejército patrio, tuvo fuertes enfrentamientos con las tropas españolas y fue vencido

Belgrano recibe la orden de retirada y debe regresar, dejando a Jujuy y Tucumán en manos de los españoles.

Viendo que se podía perder varias provincias, decidió ayudar a los jujeños y le pidió que quemaran sus casas y todas aquellas cosas que no pudieran llevar, y marcharan con él, rumbo a Tucumán. Esto se conoce como el Éxodo

En Tucumán, con la ayuda de los valientes....., logra en unos días, aumentar la cantidad de hombres y darles alguna práctica militar en el manejo de las armas.

Entre tanto, el general español,, avanzaba, dispuesto a destruir el ejército de Belgrano.

Finalmente, el..... de 1812, es el día de la batalla. Justo, es el día de la Virgen de la Merced, una fiesta muy importante para el pueblo tucumano. Entonces es allí, que decide poner en manos de la Virgen su ejército y el bastón de mando.

Luego de esto, parten al campo de batalla. Dicen que, en ese momento, en el que los patriotas iban perdiendo, en el campo de batalla aparecieron enormes langostas, que confundieron y asustaron al ejército realista. Ellos comenzaron su retirada, y se marcharon de Tucumán.

Para conocer un poco más, la historia.

<https://youtu.be/YG6pcON9WAM>

